



"Cumbres hermosas, paisajes extraños, cielos azules, noches estrelladas. Lugares remotos donde las cúpulas de los telescopios han colonizado un territorio, frecuentado casi exclusivamente por astrónomos que buscan descifrar los secretos del Universo."

Así comienza Casiana Muñoz-Tuñón, miembro Consolider-GTC del Instituto de Astrofísica de Canarias (IAC) e investigadora principal del equipo [Estallidos-IAC](#), el artículo publicado en el especial que [elpais.com](#) dedica a la Astronomía. En él, nos habla de la importancia de una buena elección del lugar donde se instalan los telescopios y de los parámetros que se menajan para esta selección, dando lugar a la espectacular visión de los observatorios que hoy habitan distintos puntos del planeta, esos "lugares remotos donde las cúpulas de los telescopios han colonizado un territorio".

Más información:

Artículo ["Sitios para observar el cielo"](#), por Casiana Muñoz-Tuñón, publicado en [elpais.com](#)
[Especial del Año Internacional de la Astronomía en](#) [elpais.com](#)